



“色水の変化”や“氷の溶ける速さ”の実験をする子ども達。遊びの中で、疑問に思った事を分かるまで考え、試す姿が見られます。

遊びは学びですね!

学んだ事は、友だちに教え、学びの輪が広がっています。



～神社にお参りへ～

3・4・5歳児で、近くの菅原神社へ。別日に、年長組は、3園交流で東霧島神社に行きました。園から片道4キロの道のりを歩き、東霧島へ到着してからも、階段登りに、散策と体力があります。お参りの作法を知り、長寿の神、子宝の神とゆっくり神社内を巡りました。園に帰り、早速「縄瀬神社」を作り、神社遊びが盛り上がりました。経験が、遊びに繋がっています!



羽子板、コマ、凧あげなど正月遊びを楽しみました。昔から伝わる、伝統的な遊びに親しみ、お正月という伝統行事に興味を持った子ども達です。



ソフトブロックで、シーソーや、家を次々と作り上げる2歳児。「ないものは、作ればいい」と円筒や三角、四角を組み合わせて、遊びが展開されます。子どもは、「遊びの天才です」



繭の餅づくり 五穀豊穡、無常息災の願いを込めて、桃色・緑・白・黄色で色付けした餅を、枝に思い思いに飾っていました!



冒険遊び場 In なわぜ

日時：2月16日(日) 9:30~13:30まで

場所：縄瀬保育園

遊び場：フライパンや七輪、耐火レンガ等の準備をしています。自分たちで材料を持ち寄り、自分たちで作って食べる・・・そんな経験の場です。

問い合わせ:0986-62-3772(縄瀬保育園)

子育て支援 ほかほかひなた

日時・・・2月10日(月)

時間・・・10:30~11:30

内容・・・親子で楽しめるわらべ歌♪

場所・・・縄瀬保育園 (62-3772)

日常生活で遊べる、わらべ歌を親子で楽しみませんか?

ゆったりとした園庭には、うさぎやアヒル、ヤギ鶏たちとふれあえます。ぜひ、遊びに来ませんか?

今年の冬も、畑にニンジン、ほうれん草など様々な野菜が育ちました。収穫した野菜は、調理室へ届け、美味しい給食で食べました。自分達で収穫した野菜です。「僕が採った野菜だ!」と、食事が進んでいますよ!様々な野菜を、食べられる様になりました!!